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Si une arme nous tue c’est que des bras la pointent !
Mais le cœur du danger vient d’une action conjointe !
Celle de meneurs dont le jeu,
n’a rien d’ouvert, de tapageux…
C’est  d’eux  que  vient  la  mort,  c’est  d’eux  que  vient
l’étreinte  !
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